

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

L'audace d'un jeune entrepreneur permet la création d'une nouvelle entreprise

SCELLANT ST-LAURENT

Saint-Alphonse-Rodriguez, **13 juillet 2023 –** La Société d'aide au développement de la collectivité (SADC) Matawinie est fière de soutenir Monsieur Laurent-Olivier Dumont dans le démarrage et le lancement de l'entreprise **Scellant St-Laurent**, basée à Saint-Alphonse-Rodriguez. Grâce au soutien financier reçu via le programme Stratégie jeunesse et le Fonds d'investissement de la SADC, le jeune entrepreneur de 23 ans pourra démarrer sa saison comme il se doit, avec l'achat d'équipements spécialisés.

Scellant St-Laurent est une jeune entreprise spécialisée dans l'entretien d'asphalte. L'offre de service de l'entreprise est principalement axée sur le rajeunissement et l'apparence de l'asphalte, afin d'assurer la préservation de celle-ci dans l'objectif de prolonger sa durée de vie, et ce, tant au niveau résidentiel que commercial. Avec un service clé en main qui assure la sécurité, la circulation et l'apparence des espaces de stationnement, Scellant St-Laurent dessert la grande région de Lanaudière, tant au Nord qu'au Sud.

Parmi les services offerts par l'entreprise, on y retrouve le traçage de lignes et de pictogrammes. Puisque chaque entreprise ou bâtiment commercial possède un stationnement et qu'il est impératif d'assurer une bonne circulation des usagers, *Scellant St-Laurent* s'occupe du traçage de lignes et de pictogrammes tels que les flèches, signaux, logos, stationnements réservés, espaces pour handicapés, et bien plus encore. « *Après quelques années, les lignes ont tendance à disparaître peu à peu, il est donc nécessaire de les refaire afin de s'assurer de l'efficacité du stationnement et de ne pas nuire aux activités de l'entreprise. »* - Laurent-Olivier Dumont. Le réservoir Airboss 300 dont s'est doté l'entreprise permet à celle-ci d'enrichir son scellant d'asphalte avec du sable de silice. De plus, ce réservoir d'un peu plus de 1000 litres permet à l'entreprise d'être plus efficace et ainsi couvrir de plus grandes superficies.

Évidemment, l'entreprise s'occupe également de la portion du remplissage de fissure, et scellant d'asphalte. La méthode d'application se fait à la main à l'aide de brosses spécialisées pour un résultat de qualité supérieure. Pour les grandes surfaces, la méthode d'application est quelque peu différente, soit l'arrosage à pression permettant de couvrir efficacement toutes les surfaces. L'application de scellant à fissures permet de diminuer la propagation de celles-ci, et les risques de création de nids de poule. « En s'attaquant ainsi directement au problème, on évite de perdre le contrôle de l'érosion de l'asphalte et de devoir tout repaver. » - Laurent-Olivier Dumont.

UN ENTREPRENEUR QUI A TOUT POUR RÉUSSIR

Laurent-Olivier Dumont est un jeune entrepreneur âgé de 23 ans. Il possède un Diplôme universitaire en administration des affaires, option entrepreneuriat et développement des affaires ainsi qu'un certificat en marketing à l'Université du Québec à Trois-Rivières. Pendant ses études universitaires, il a fait partie de l'équipe universitaire de Cross-Country et d'Athlétisme en compétitionnant sur les plus hauts circuits au Canada. Cette expérience lui aura permis d'obtenir des expériences diversifiées, en plus de développer des qualités de leadership, de rigueur ainsi que le dévouement envers tous les projets qu'il entreprend. Être capitaine de son équipe lors de sa dernière saison lui aura aussi permis d'apprendre à motiver, diriger et inspirer ses coéquipiers.

La SADC Matawinie est fière d'avoir soutenu Laurent-Olivier Dumont dans le lancement de leur entreprise par de l'accompagnement et un soutien financier via son programme Stratégie jeunesse et son fonds d'investissement.

La SADC Matawinie est un organisme, à but non lucratif, de développement socioéconomique qui travaille au dynamisme de sa collectivité depuis plus de 30 ans. Fidèle à son mandat, elle offre des produits financiers flexibles aux entreprises en démarrage, en croissance et en relève.

Source:

Marie-Pier Branchaud, agente de communication et gestion de projets SADC Matawinie | T. 450 883-0717, poste 222| mpbranchaud@matawinie.qc.ca

Informations:

Julie Miron, conseillère aux entreprises SADC Matawinie | T. 450 883-0717, poste 225 | <u>imiron@matawinie.qc.ca</u>